

Es ist nicht einfach: Manches Schloss heißt Burg, manche Burg einfach Haus. Aber nicht selten bildet solch ein altes, wehrhaftes und/oder repräsentatives Bauwerk die Keimzelle einer Ortschaft, die dann sogar nach ihm benannt wurde. Im vorliegenden Fall wird's allerdings komisch, denn ein solches namensgebendes Gebäude befindet sich gar nicht auf dem Boden des Ortes, der nach ihm benannt ist. Wie gesagt: Es ist nicht einfach.

**Frage:** Welcher Stadtteil wird gesucht?

**Unterstützt TD!** Dir gefallen unsere Düsselquiz-Fragen? Und vielleicht auch die Artikel zu anderen Themen? Du möchtest unsere Arbeit unterstützen? Nichts leichter als das! Unterstütze uns durch das **Abschließen eines Abos** oder durch den **Kauf einer Lesebeteiligung** – und zeige damit, dass The Düsseldorfer dir etwas wert ist.

Der Rätselonkel würde sich übrigens erneut wünschen, dass Bewohner des gesuchten Stadtteils nicht mitspielen – für die ist die Frage einfach zu einfach. Einsendeschluss für den Düsselquiz 118 ist Freitag, der 23. April 2021; die Auflösung gibt es hier dann am Montag, dem 26. April 2021. Teilnehmen kann jede\*r Leser\*in, die\*der die richtige Antwort zur Frage vor dem Einsendeschluss an die spezielle Mailadresse [quiz@the-duesseldorfer.de](mailto:quiz@the-duesseldorfer.de) schickt und dabei eine gültige Mailadresse benutzt. Wer mitspielt, erkennt automatisch **die aktuellen Düsselquiz-Regeln** an. Wer bis zum Ende des Jahres die meisten Düsselpunkte sammelt, wird zur\*zum Düsselquizgött\*in ernannt und bekommt als Preis ein feines Düsselbuch.